



WIRTSCHAFTSCLUB

D Ü S S E L D O R F



DER EXKLUSIVE RÜCKZUGSORT

in Düsseldorf für Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik, Gesellschaft und Kultur.

THE EXCLUSIVE RETREAT IN DÜSSELDORF

for personalities from the world of business, politics, society and culture.





WIRTSCHAFTSCLUB



ANKOMMEN. EINTRETEN. SICH WOHLFÜHLEN.

Willkommen in Ihrem Wirtschaftsclub Düsseldorf.

Willkommen in einem stilvollen Ambiente, das Maßstäbe setzt. Mit erstklassigem Service, exquisiter Küche, luxuriösen Räumlichkeiten und nicht zuletzt mit hochkarätigen Veranstaltungen. Dabei liegt uns die persönliche Ansprache besonders am Herzen. Unser Team beherrscht die Kunst der perfekten Gastfreundschaft. Diskret und unaufdringlich. Und das an einer der wohl exklusivsten Adressen Deutschlands.

ARRIVE. STEP INSIDE. FEEL AT EASE.

Welcome to your Wirtschaftsclub Düsseldorf.

Welcome to a stylish setting that sets the standard with first rate service, exquisite cuisine, luxurious accommodations, and top-notch events. We believe that a personal approach is the key. Our team has mastered the art of perfect hospitality. Our discreet and unobtrusive professionals look forward to serving you at one of the most exclusive clubs in Germany.



EXKLUSIV / EXCLUSIVE

Nutzen Sie die vielfältigen Möglichkeiten für sich und Ihre Gäste in unvergesslichem Ambiente. Take advantage of the many options for you and your guests in an unforgettable ambiance.



Restaurant / Restaurant



Séparée / Private dining room



Bar und Vinothek / Bar and wine cellar



Raucherlounge / Cigar lounge



Konferenzräume / Meetings and conferences



Veranstaltungen / Events



Bibliothek / Library



Partner / Partners



KÖSTLICH

Erleben Sie Genussmomente in angenehmer Atmosphäre. Lassen Sie sich von unserem Chef de Cuisine und seinem Team verwöhnen. Mit saisonalen Köstlichkeiten oder kosmopolitischen Gaumenfreuden. Im lichtdurchfluteten, großzügigen Restaurant oder im separaten Private Dining-Room. Und das an liebevoll eingedeckten Tischen. Frische Blumenarrangements setzen dazu geschmackvolle Farbakzente.



DELICIOUS

Experience moments of pure indulgence in a pleasant atmosphere. Let our Chef de Cuisine and his team treat you to seasonal delicacies or cosmopolitan delights. In our bright and airy restaurant or in a separate private dining room, you are invited to linger at lovingly arranged tables punctuated with bold yet tasteful flower arrangements.





WIRTSCHAFTSCLUB
DÜSSELDORF





EDEL

Genießen Sie erlesene Tropfen. Unsere Vinothek bietet Ihnen eine exzellente Auswahl hochkarätiger Weine. Und wenn Sie einen Kaffee oder Drink bevorzugen, treffen Sie sich mit Ihren Gesprächspartnern an unserer gut sortierten Bar. Wie überall im Club berät Sie unser Service-Team auch hier gerne.



REFINED

Enjoy a bottle of premium wine from our exquisite wine list. Our wine cellar offers a superb selection of fine wines. If you prefer coffee or cocktails, you may meet your business partners at our well-stocked bar. Our service team will be glad to assist.



ERLESEN

Freuen Sie sich als Zigarrenliebhaber auf die exklusive Auswahl unseres Humidors. In unserer separaten und einladenden Raucherlounge mit Ausblick auf die Königsallee steht der Duft feiner Zigarren im Mittelpunkt. Hier können Sie sich beispielsweise mit einer guten Cohiba oder einer Montecristo verwöhnen.



EXQUISITE

If you like cigars, you will love the exclusive choices available from our humidor. Our separate and inviting smoking lounge with a view of Königsallee welcomes you with the aromas of fine cigars. Step inside and indulge yourself with a good Cohiba or a Montecristo.



STILVOLL

Nutzen Sie unsere Bibliothek in klassisch-britischer Clubatmosphäre.

Ausgestattet mit hochwertigem Interieur in dezenter Farbgebung ist sie zu jeder Tageszeit ein beliebter Treffpunkt. Ein

Raum für Meetings in kleinerer Runde oder Momente des Innehaltens.

Hier finden Sie tagesaktuelle, lokale wie internationale Lektüre.

Die Bibliothek – für unsere Gäste eine perfekte Rückzugsmöglichkeit mit besonderer Note.

NOBLE

Enjoy some quiet time in the classic British club atmosphere of our library.

With its premium furnishings in subtle tones, it is a popular place to gather any time of day.

*It is an ideal place for intimate meetings or moments of reflection,
where you'll find relevant daily local as well as international news publications.*

The library – our guests appreciate it as a perfect retreat with a special touch.





FLEXIBEL

Treffen Sie sich mit Ihren Geschäftspartnern in unseren mit modernster Technik ausgestatteten Konferenz- und Tagungsräumen. Unterschiedliche Größen und maßgeschneiderte Raumkonzepte bieten viel Platz für Ihre persönlichen Ansprüche. Hier können Sie Ihren Geschäftsalltag komfortabler gestalten, und jedes Meeting bekommt das gewisse Extra.



FLEXIBLE

Our conference rooms are ideal for meetings with your business partners. Our facilities are equipped with state-of-the-art conference technology, and – with their different sizes and tailor-made spatial concepts – always provide the perfect place for your individual needs. Make your business routine a bit more comfortable, and give your meetings a certain special flair.





Sie haben die Wahl. Vom kleineren Clubraum bis hin zum großen Vortragsraum mit Kinobestuhlung für bis zu 120 Personen. Und wer seine Gäste im Rahmen eines Stehempfangs begrüßen möchte, findet im offenen Lobby-Bereich das geeignete Ambiente. Auch hier erwartet Sie professionelle Vortragstechnik.

The choice is yours, from small club rooms all the way to a large lecture hall with theater-style seating for up to 120 persons. If you would like to greet your guests with an informal bistro reception, our open lobby is the perfect setting. Here as well, you will have professional conference technology at your disposal.



Selbstverständlich steht bei der Organisation und dem perfekten Ablauf Ihrer Tagungen, Workshops oder Kundenpräsentationen unser hochmotiviertes Team an Ihrer Seite. Ob Pressekonferenz, Firmenjubiläum oder Unternehmensweihnachtsfeier – der Wirtschaftsklub Düsseldorf bietet die perfekten Räumlichkeiten.

Needless to say, our highly motivated team will assist you with the organization and flawless execution of your meetings, workshops, or customer presentations. Press conferences, corporate anniversaries, or company Christmas parties – Wirtschaftsklub Düsseldorf is the ideal venue.



Nicht nur im unternehmerischen Umfeld, sondern auch für ganz private Anlässe stehen unsere Türen für Sie offen. So nutzen Mitglieder gerne unsere exklusiven Räumlichkeiten in den Shadow-Arkaden für Feierlichkeiten wie Geburtstage, Jubiläen oder Familienfeste. In unserem Wirtschaftsclub wurde sogar schon einmal das Ja zu einer gemeinsamen Zukunft gegeben.

We welcome not only your business activities, but also your personal occasions.

Our members love to use our exclusive location in the Shadow-Arkaden for festivities, birthdays, anniversaries, or family celebrations. Our Wirtschaftsclub even had the honor of hosting a wedding.





HOCHKARÄTIG

Begegnen Sie Referenten aus Politik, Wirtschaft, Medizin oder Kultur bei unseren Clubveranstaltungen. Diskutieren Sie dabei über die relevanten Themen unserer Zeit mit interessanten Gesprächspartnern. Stellen Sie den Vorstandsvorsitzenden großer deutscher Unternehmen, Bankhäuser oder Energiekonzerne Ihre Fragen. Nutzen Sie auch unsere beliebten Networking-Events für persönliche Begegnungen.

Durch unsere exzellenten Kontakte können wir für Sie auch externe Veranstaltungs-highlights anbieten, die in Erinnerung bleiben.

Werfen Sie einen Blick hinter die Kulissen internationaler Unternehmen oder erleben Sie gemeinsam mit anderen Clubmitgliedern hochkarätige Events aus Sport und Kultur.

TOPCLASS

At our club events you may encounter high-ranking personalities from the world of politics, business, medicine, or culture, and discuss the relevant issues of our time with interesting people.

You can directly address the chairmen of large German corporations, banks, and energy providers. In addition, you may take advantage of our popular networking events for face-to-face encounters.

Thanks to our excellent contacts, we can also offer you memorable external event highlights.

Take a peek behind the scenes of international companies or experience premium sporting and cultural events in the company of other club members.



ANSCHRIFT/ADDRESS

WIRTSCHAFTSCLUB DÜSSELDORF GMBH

Blumenstraße 14

D-40212 Düsseldorf

Fon +49(0)211/863226-86

ALLGEMEIN / GENERAL

info@wirtschaftsclub-duesseldorf.de

www.wirtschaftsclub-duesseldorf.de

RESERVIERUNGEN / RESERVATIONS

event@wirtschaftsclub-duesseldorf.de

